

« HAUT LES COUILLES ! »
Jeudi 27/10/2022 à 20 h

Projection en présence de la réalisatrice Sidonie Hadoux
et de militant.e.s pour la contraception testiculaire

« HAUT LES COUILLES ! » Sidonie HADOUX | docu | France | 2022 | 46 min

À Lille, Alexandre et Dominique organisent des ateliers couture de slips contraceptifs. En s'appuyant sur l'expérience de leurs pairs militants pour la contraception testiculaire, les deux lillois tentent de créer un intérêt pour le sujet au niveau local. L'occasion pour eux de parler de leurs corps et des rapports de genre. Ensemble et avec d'autres, ils vont devoir s'organiser et assumer leur nouveau militantisme.

Ciné/Débat

organisé par

ARDECOM 29

(Association

finistérienne

pour la Recherche &

le Développement

de la Contraception

Masculine) avec le

soutien de la

Ville de Brest,

de l'Agence

Régionale de Santé

Bretagne

et du Conseil

Régional de

Bretagne.



**SÉANCE
GRATUITE**

Dans le hall :
stand
d'information/
documentation
& possibilité de
prolonger la
discussion avec
les militant.e.s
autour d'un
verre...

Avertissement : le film contient plusieurs scènes où des parties génitales sont visibles.

Sidonie Hadoux est photographe, journaliste indépendante et réalisatrice de documentaires. En 2015, elle coréalise avec trois co-autrices le web-documentaire *J'ai décidé d'être stérile* sur la stérilisation volontaire des femmes nullipares. Après s'être formée à l'écriture documentaire, elle coréalise avec Nadia Bouferkas en 2020 *T'as pas une gueule à foie gras*, un long métrage en immersion dans une épicerie solidaire de Roubaix gérée par des femmes. *Haut les couilles !* est son second documentaire et sa première réalisation solo.